



Aus dem Gemeinderat und der Verwaltung

Der Gemeinderat hat folgende Beschlüsse gefasst:

- Der Gemeinderat hat folgende Personen in die Kommission für Gesundheitsfragen für den Rest der Amtsperiode bis 30. Juni 2024 gewählt: Marcial Darnuzer, Gemeinderat, Urs Baumann, Einwohnerrat, und Andreas Moldovanyi, Einwohnerrat. Jolanda Kröll, Abteilungsleitende Gesundheit und Soziales wurde als Aktuarin bestätigt.
- Der Gemeinderat hat die Richtlinien für die finanziellen Beiträge an Jubiläumsfeiern von Prattler Vereinen revidiert.
- Der Gemeinderat hat sich zur Änderung der Altersbetreuungs- und Pflegeverordnung betreffend Leistungsvereinbarung mit der unabhängigen Beratungsstelle für das Alter und zur Teilrevision des Finanzausgleichsgesetzes 2025 vernehmen lassen.
- Die Fasnachtsveranstaltung für das 2024 und die kommenden Jahre wurde genehmigt.
- Die Kreditabrechnung zur Beschaffung eines neuen Kommunalfahrzeugs wurde genehmigt.
- Der Abteilung SID Bewilligungen des Kantons Basel-Landschaft wird beantragt, dem Gesuch von Marina Krasteva, Wartenbergstrasse 10A, 4133 Pratteln zur Erweiterung der bestehenden Gastwirtschaft im Haus der Wirtschaft, Hardstrasse 1, 4133 Pratteln, von bisher 118 Innen- und 56 Aussenplätzen auf neu 244 Innen- und 100 Aussenplätze, zu entsprechen.